



FERRUM METALLICUM



Origine

Le fer métallique contribue à la fabrication du Ferrum Metallicum qui est une médication d'origine minérale utilisée en homéopathie. Le fer métallique est caractérisé par une teinte bleue et grise. Il ne se dissout pas dans l'alcool ni dans l'eau. Par ailleurs, il s'agit aussi d'une composante du corps humain. 70% de fer métallique est fixé par l'hémoglobine.

Principales Indications

Anémies hypochromes : Le taux d'hémoglobine des globules rouges d'un sujet anémié est très faible par rapport à la normale. Ferrum Metallicum 5 CH est un remède efficace pour traiter cette maladie. Il est conseillé de prendre 5 granules de ce médicament. La dose se prend 3 fois par jour pour une cure de 3 mois.

Hémosidéroses : elles peuvent être consécutives ou iatrogéniques. Les organes du sujet, principalement le foie retient le fer provoquant son dysfonctionnement. Un bilan sanguin complet sera le seul moyen de révéler cette pathologie. Le médecin prescrit 5 granules de Ferrum Metallicum 5 CH tous les jours. Le traitement dure un semestre.

Incontinences : elles sont diurnes chez un jeune patient anémié. En guise de traitement, le thérapeute pourra prescrire 5 pellets de Ferrum Metallicum 5 CH ou 7 CH et cela pendant un trimestre.

Aménorrhées secondaires : certaines jeunes patientes présentent des rougeurs congestives qui apparaissent au niveau des joues. Elles sont également en proie à une hyperthyroïdie dans certains cas. Parfois, elles saignent du nez et sont sujettes à des bouffées de chaleur. Dans ces cas, il faut prendre 1 dose hebdomadaire de Ferrum Metallicum 9 CH ou 15 CH.

Périarthrites scapulo-humérales : ce sont des maux qui se manifestent dans l'épaule. Le patient a la sensation de geler au niveau de cette partie. Il faut prendre 5 granules 5 CH de Ferrum Metallicum. La dose est à prendre 2 à 4 fois pendant un trimestre.